



NOTICIAS

Actualización | viernes, 23 de diciembre de 2005, 05:50

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)
[Espacial](#)
[Sorteo de Navidad](#)

[política](#)

Los deseos frente a los votos

Granabárometro. La presentación de la encuesta en internet contiene algunas incongruencias, como la victoria del PSOE en la capital aunque la mayoría desea que gane el PP, pero los responsables aseguran que se mejorará este aspecto.

*maría de la cruz*

CADPEA. El responsable del estudio, Juan Montabes (izquierda) durante la presentación de la encuesta.

EL ANALISIS DE I. W.

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Tras hacer público la pasada semana el primer Granabárometro elaborado por la [Universidad de Granada](#), los representantes de los partidos políticos comenzaron sus habituales valoraciones y en algunos casos, como el del presidente provincial del PP, Sebastián Pérez, críticas. La encuesta daba una victoria holgada en toda la provincia al PSOE, y el PP consideró que había *cocina* política en estos datos. Independientemente de las opiniones de los partidos granadinos, lo que sí es cierto es que en los datos se dan algunas incongruencias a la hora de definir los resultados por zonas que pueden levantar ciertas suspicacias si no te dedicas a la ciencia de la estadística.

El responsable del estudio del Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (CADPEA), Juan Montabes, explicó que, efectivamente, al dividir la encuesta por ámbitos –capital, Área Metropolitana y resto de la provincia–, el margen de error de la encuesta aumenta de manera considerable, alcanzando incluso el 7 y 8 por ciento de desviación.

Este hecho se produce, según explicó Montabes, porque las muestras por tamaño de hábitats no se fija correctamente, aunque para toda la provincia sí funcionan. Por esta razón, se tomó la decisión de no facilitar estos datos, aunque sí se pueden consultar en la página web del organismo. Montabes reconoció que este aspecto del estudio "hay que mejorarlo", ya que los datos en bruto arrojan resultados algo increíbles.

Según los cruces por hábitats del CADPEA, el PSOE sacaría dos puntos al PP en intención de voto en la capital si las elecciones municipales se celebraran mañana. Lo extraño de la encuesta es que, sin embargo, parece que los deseos de los ciudadanos no se corresponden con la intención de voto. Mientras que los encuestados quieren votar al PSOE, desean que gane el PP, se sienten más cercanos a su ideología y la mayoría se declara de derechas.

Los dos puntos de diferencias que obtienen los socialistas en intención de voto contrasta con un resultado menos optimista para el PSOE en el ámbito de los *deseos*.

Si mañana se celebrasen elecciones municipales en la ciudad, el 27,4 por ciento de los ciudadanos desean que gane el PP, por el 23,3 del PSOE y el 4,1 de IU, por lo que, si el deseo votara, los populares estarían muy cerca de la mayoría absoluta y al no votar, ganan los socialistas.

Además, según estos datos, la capital sigue siendo el bastión del PP en la provincia. De hecho, el 34,2 por ciento de los granadinos que viven en la capital creen que las municipales las ganarían los populares y sólo el 22,6 opina que el PSOE tiene posibilidades de recuperar la alcaldía.

Otro dato significativo al segmentar los ámbitos de la encuesta es la simpatía y tendencia ideológica de los granadinos en la capital. A diferencia del resto de la provincia, los ciudadanos de la capital sienten más simpatía por el PP y un 35,7 por ciento se declaran de derechas, por tan sólo un 7,9 que dice ser de izquierdas. No obstante, también hay un amplio porcentaje, un 32,5 que se sienten ubicados en el centro izquierda, por tan sólo un 2,4 que se sienten de centro derecha.

Algunas de las preguntas que aparecían en el documento sí que aparecían segmentadas por zonas, como la valoración que hacían en la capital y en el resto de la provincia de los líderes políticos, sociales y económicos. Montabes



AGENDA

[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Tiempo](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Amor y Amistad](#)
[Cursos](#)
[Masters](#)
[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)
[Tienda](#)

23 de Diciembre de 2005**Universidad de Granada****Granada Hoy**

explicó que esto fue para demostrar que en la capital siempre se tiene mayor conocimiento de los personajes de una provincia.

Un 31,1 por ciento de los encuestados en el Área Metropolitana votarían, si las elecciones municipales se celebraran mañana, a los socialistas de sus localidades, por tan sólo un 16,1 al PP. En el resto de la provincia la diferencia entre los dos partidos mayoritarios es menor, pero alcanza los doce puntos porcentuales a favor de los socialistas.

IU, por su parte, quedaría en intención de voto lejos de los dos mayoritarios con un 3,7 por ciento en el Cinturón y un 4,1 en la provincia, aunque el porcentaje de no saben no constestan es muy alto, en torno al 40 por ciento.

Las suspicacias que ha levantado el estudio de la Universidad entre algunos políticos pueden estar justificadas, ya que los resultados parecen más obras de un desdoble de personalidad que otra cosa. Y más por la presentación de los datos en la web del CADPEA. Pero los responsables del estudio saben que aún hay carencias y el propósito para 2006, mejorar.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |
Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIUM
Powered by CROSS MEDIA